



Oberlandler Trachtler in Berlin

Beitrag

Auf Einladung des Bundestagsabgeordneten Alexander Radwan war eine Gruppe des Oberlandler Gauverbandes zu Besuch in der Bundeshauptstadt. Mit dem (pünktlichen ?) Zug ging es nach Berlin um sich dort über die politische Arbeit von Parlament, Bundesrat und Ministerien zu informieren und auch um einen Einblick in die Geschichte der Bundesrepublik Deutschland zu bekommen. Die Zeugnisse der DDR und der Nazi-Zeit sind auch nach so viel Jahren noch erschreckend und bedrückend. Über aktuelle Politik diskutierten die Trachtler mit Alexander Radwan beim Besuch im Paul-Löbe-Haus. Der sehr offene Austausch mit dem Bundestagsabgeordneten kam sehr gut bei der Delegation aus dem Oberland an. Bei der gesamten Fahrt wurde den Trachtlern viel Wertschätzung entgegengebracht. Diese Wertschätzung formulierte auch Abgeordneter Radwan, der den Vertretern großen Dank aussprach, für ihren täglichen Einsatz um den Erhalt von Heimat und Brauchtum. Der Oberlandler Gauverband dankt Bundestagsabgeordneten Alexander Radwan, der den Besuch ermöglicht hatte, für die Einladung, aber auch für das allzeit gute Miteinander.

Bericht und Fotos: Verena Assum, 1. Pressewart Oberlandler Gauverband













**Jubiläumskonzert
1100 Jahre Prutting**

**BLASORCHESTER
DER MÜNCHNER
PHILHARMONIKER**

*Unter der Leitung von Albert Osterhammer
Moderation Traudi Siferlinger*

**Am Samstag,
den 27.07.2024
Einlass ab
17:30 Uhr**



Karten: www.prutting.de/kartenverkauf

Kategorie

1. Brauchtum

Schlagworte

1. Bayern
2. Berlin